



Los consejeros de la Cátedra Alfonso Reyes se reunieron ayer para establecer los criterios de los festejos para el 2009.

Inician preparativos para doble aniversario en 2009

Quiere la Cátedra un festejo juvenil

Recordarán 50 aniversario luctuoso de Alfonso Reyes y una década del ejercicio académico

Jessica Moza

La Cátedra Alfonso Reyes del Tec de Monterrey ya inició sus preparativos para el 2009, año en el que celebrarán 10 años y conmemorarán el 50 aniversario luctuoso del Regiomontano Universal.

Dora Esthela Rodríguez, directora del ejercicio académico alfonsino, encabezó la reunión de consejeros en la que se establecieron los criterios que incluirá el programa del próximo año.

"Hay dos hechos que vale la pena resaltar: el próximo año se cumplen

10 años de la Cátedra y se conmemoran 50 años de la muerte de Alfonso Reyes. Nuestro programa pretende ser en conmemoración de éstos dos eventos", indicó.

"Podemos hacer un esfuerzo mayor, trayendo voces intelectual y crítica a la situación actual global, pero sobre todo en la óptica de los jóvenes".

Rodríguez destacó que el deseo para la Cátedra es que se llene de voces que hablen a los universitarios para que en conjunto analicen y reflexionen sobre temas actuales.

"Tenemos varias iniciativas. Queremos exponer el tema de la 'pantalla' y cómo ésta nos imprime características, sobre todo a los jóvenes; incluiremos un Réquiem para Reyes y queremos poner la puesta en escena de 'Ifigenia Cruel', de su autoría.

"También estamos por concretar un evento importante con el autor Mario Bellatin, él daría una cátedra y un taller de creación", detalló la directora.

A la reunión, realizada en Cínter-mex en el marco de la FIL regia, asis-

tieron los consejeros Javier Garcíadiego, presidente del Colegio de México; Rolando Hinojosa-Smith, escritor de literatura chicana; y Enrique Tamez, filósofo e investigador del Tec.

También estuvieron Julio Ortega, poeta y novelista; Ana Laura Santamaría, directora adjunta de la Cátedra Alfonso Reyes; y como invitado especial Joaquín Estefanía, ex director del diario El País.

Otra de las prioridades de la Cátedra para el 2009, añadió Rodríguez, es llevarla a lugares en donde se sume más público.

"Estamos tratando de sacar la Cátedra a espacios públicos que tengan un fuerte poder de convocatoria para que un mayor número de personas se beneficien de las voces expertas que vienen".

Los consejeros coincidieron en que también se debe agregar en la lista de actividades la promoción a la lectura entre todos los que asistan a escuchar las charlas, enfocándose primordialmente en las nuevas generaciones.